
Il grano della discordia. 
Crollo dei prezzi per Foggia.

Il ritorno del buon 
Caivano, all'ombra 
dei piccoli comuni.

La proprietà pensa a 
costruire un Foggia 
più competitivo.

Il mondo agricolo sempre in 
sofferenza in provincia di Foggia, 
sfruttato dal circuito dei "potenti" del 
settore agro-alimentare che possono 
decidere il destino di un'azienda 
riducendo l'offerta. Come nel caso 
del grano che sta subendo un forte 
calo del prezzo a causa dell'arrivo di 
navi cariche di quell'elemento tanto 
caro alle aziende che producono 
pasta o farina. Ma per fortuna, 
qualcosa sta cambiando. E se 
riusciremo a far stringere sempre più 
la tracciabilità delle materie prime e 
l'obbligo di definire prodotto italiano 
solo quello realmente al 100%, forse 
qualcosa potrà cambiare.



Non va meglio a Bari, dove nelle 
ultime settimane il cereale di
punta dell'agricoltura pugliese ha 
perso 8 euro sui minimi e 10 sui 
massimi rispetto alla miglior 
quotazione raggiunta la scorsa 
estate, attestandosi alla quota 
attuale di 288-291 euro per 
tonnellata. Stessa quotazione 
anche ad Altamura.

Navi cariche di grano proveniente 
dall'estero. agricoltori preoccupati.
Avevamo affrontato il problema 
un paio di settimane fa su Foggia 
Post, preannunciando uno 
scenario che puntualmente si 
realizza in questo periodo e con 
l'avvicinarsi della raccolta del 
grano. La confederazione italiana 
agricoltori della Puglia ha voluto 
evidenziare questa mattina, con 
una nota stampa, la forte 
preoccupazione per il crollo del 
prezzo del grano in coincidenza 
con l'arrivo di grano dall'estero al 
porto di Manfredonia. Il 
problema riguarda tutta la 
Puglia, ed è messo in evidenza 
dal listino delle quotazioni 
cerealicole di Altamura, Bari e 
Foggia, le tre principali 'piazze'. 
Nel capoluogo dauno, rispetto ai 
valori del 17 febbraio scorso, il 
grano duro ha perso 
complessivamente 10 euro alla 
tonnellata di valore: il 26 
maggio, il 'fino' è stato quotato a 
290-295 euro per tonnellata.  
 

a riguardo è intervenuto 
Michele Ferrandino di CIA 
Capitanaya. "Appare evidente 
come in prossimità delle 
trebbiature, e quindi 
dell'immissione sul mercato 
del nuovo prodotto, si siano 
attivate le manovre 
speculative dei commercianti 
del grano attraverso la ripresa 
massiccia delle importazioni 
dall'estero". 
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La Confederazione 

italiana agricoltori 

denuncia la caduta 

libera dei prezzi 

del grano.



Quale scenario politico vedi per la 
provincia di Foggia nel prossimo 
biennio ? 
"Foggia è una grande Città dalle 
enormi opportunità, serve buona 
politica, buone pratiche 
amministrative. Il Recovery Plan 
rappresenta una grande 
occasione sostenibile e green. 
rete veloce, turismo lento, 
agricoltura di qualità, 
agroalimentare sostenibile le 
strade da battere. Foggia è la 
Capitanata. Io sto lavorando ad 
un progetto politico Foggia 2050 
che guarda al ceto medio , 
all'elettorato moderato, a chi 
investe , all'intrapresa, alla 
saracinesca che si alza e non al 
divano".
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ripartiamo dai piccoli comuni, 
patrimonio da valorizzare.

Per tanti anni ha portato avanti la 
battaglia dei piccoli comuni 
ottenendo attenzione per le piccole 
realtà, non solo della provincia di 
Foggia, dalle più alte cariche 
istituzionali del Paese. 
Coincidenza o conseguenza di quel 
lavoro di evidenza delle realtà 
straordinariamente belle quanto 
piccole della provincia di Foggia, 
ma i piccoli comuni continuano a 
godere di quell'importante lavoro 
portato avanti da Virgilio 
Caivano. Lo abbiamo incontrato 
per capire che fine avesse fatto. 
Virgilio il tuo riavvicinamento al 
territorio significa qualcosa dopo 
tanto tempo ? 
"In realtà ho sempre seguito 
l'evoluzione del mio territorio, ma 
mi duole il cuore notare che 
qualcosa non funziona più come 
prima".  
È una mia sensazione o sei 
dell'idea che non sia cambiato 
nulla, che tutto si sia fermato a 
quando facevi le battaglie per i 
piccoli comuni? 
"Ho sempre messo passione, 
impegno, amore per la storia della 
nostra terra, per la nostra 
identità. Sono nuovamente in 
campo perché il tempo pare si sia 
fermato ..anzi molte cose sono 
addirittura peggiorate". 
 Cosa serve per rimettersi in 
moto? 
"Impegno, studio, conoscenza, 
saperi, competenze il tempo della 
improvvisazione politica è scaduto 
ampiamente".

Meritocrazia e trasparenza, due 
belle parole ma poi all'atto 
pratico la politica gira le spalle ai 
bravi... 
"Questo è il tempo del merito e 
della qualità in ogni campo.: 
ricerca, innovazione strategica, 
pubblica amministrazione, 
privato economico hanno assoluta 
necessità di merito e conoscenza" 
Che consiglio daresti ai 
rappresentanti delle istituzioni 
locali per determinare la svolta 
tanto attesa per questo territorio, 
piccoli comuni compresi? 
": Dialogo con i cittadini, grande 
lavoro con l'università di 
Capitanata..il coraggio di andare 
oltre e costruire il "sogno" 
Capitanata...il dovere delle 
Istituzioni sta nell'organizzare la 
risposta alle legittime attese dei 
cittadini. Il mio impegno più 
grande sta nel ridare alla Politica 
a Foggia e nel resto della 
Capitanata quel ruolo di 
"Primato" proprio della politica. 
La Politica guida i processi di 
cambiamento non si fa 
guidare...organizza la 
suggestione e prefigura quello 
che i normali non vedono..io 
sogno una Capitanata Europea in 
un Mezzogiorno Europeo nel 
Mediterraneo...solo la Politica 
può contribuire a realizzare il 
sogno di futuro dei nostri 
giovani..ma questa è un'altra 
storia e ne riparleremo.

Di Roberto Parisi

Caivano: "Dobbiamo riprendere il percorso di sviluppo".

Nella foto 
Virgilio Caivano



Il caporale, dimorante da tempo 
nella baraccopoli denominata “ex 
Pista” di Borgo Mezzanone, dove 
vivono circa 1500 migranti, 
popolazione destinata ad 
aumentare esponenzialmente nel 
periodo estivo a causa della 
richiesta di manodopera da 
destinare al lavoro nei campi, 
principalmente per la raccolta dei 
pomodori, veniva avvistato nel 
momento in cui parcheggiava la 
sua auto nel centro abitato di 
Foggia per dirigersi sul corso 
principale. Li è stato bloccato dai 
Carabinieri e tradotto presso la 
casa circondariale di Foggia. 
L’arresto è l’epilogo dell’attività 
di indagine conclusasi nei primi 
giorni del mese di aprile 2021, 
quando i Carabinieri di 
Manfredonia e del NIL di 
Foggia,    davano esecuzione alle 
ordinanze di custodia cautelare 
emesse nell’ambito dell’indagine

operazione "principi e caporali", 
preso l'ultimo straniero ricercato.
Nel cuore della città di Foggia, non 
distante dalla locale stazione 
ferroviaria, dopo un lungo servizio 
di osservazione, i Carabinieri della 
Sezione Operativa della Compagnia 
di Manfredonia hanno assicurato 
alla giustizia il caporale 35enne 
ivoriano dell’Indagine “Principi e 
Caporali”, resosi irreperibile da 
diversi mesi. K.S., ma conosciuto 
anche con numerosissimi “alias”, 
era destinatario di ben due misure 
cautelari scaturite dalle 
recentissime indagini inerenti 
l’intermediazione illecita e lo
sfruttamento del lavoro condotte 
dai Carabinieri del Comando 
Compagnia di Manfredonia e da 
quello di Lucera. Le indagini, 
coordinate dalla Procura della 
Repubblica di Foggia con il 
fondamentale ausilio dei 
Carabinieri del Nucleo Ispettorato 
del Lavoro di Foggia, sono state 
denominate rispettivamente 
“Principi e caporali” e “White 
Labor”. Nelle settimane passate il 
soggetto era riuscito sempre a farla 
franca, sfuggendo ai diversi 
tentativi di cattura, talvolta anche 
mettendo a repentaglio la sicurezza 
degli altri lavoratori, dileguandosi a 
folle velocità lungo le strade 
polverose di campagna, a bordo di 
mezzi di fortuna modificati al punto 
da consentire il trasporto 
simultaneo di numerosi lavoratori. 
Questa volta però i Carabinieri 
sono risusciti a trarlo in arresto. A 
nulla sono servite le false 
generalità fornite durante il 
controllo; i militari, standogli dietro 
da tempo, avevano ben impressa 
nella mente la sua fisionomia, le 
sue abitudini, i tragitti e le 
frequentazioni.  

denominata Principi e Caporali, 
grazie alla quale venivano 
identificati imprenditori e 
caporali che, sprezzanti delle 
regole, in modo illecito e diffuso, 
reperivano grandi masse di
braccianti da impiegare quali 
forza lavoro nei campi in palese 
violazione dei contratti collettivi 
nazionali, della normativa di 
settore relativa all’orario di 
lavoro e ai periodi di riposo, 
quella in materia di sicurezza e 
igiene sul luogo di lavoro, nonché 
sottoponendo tutti i lavoratori ad 
un controllo serrato sui campi. 
Nell’occasione vennero anche 
sequestrate e sottoposte ad 
amministrazione giudiziaria ben 
8 aziende riconducibili agli 
imprenditori agricoli indagati. 
Con l’arresto dell’ultimo caporale 
sono stati assicurati alla giustizia 
tutti i destinatari di misura 
cautelare.  
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I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA 
Sono 2 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle ultime 
24 ore, stabili rispetto ai giorni precedenti. I test effettuati in 
tutta la regione sono stati 2.931. 1 decesso nel foggiano.  
I DATI REGIONALI 
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 44 così 
ripartiti: 8 in provincia di Bari, 21 nel brindisino, 3 nella BAT, 
13 nel leccese, 0 in provincia di Taranto, 0 casi di residenti 
fuori regione, 3 casi di provincia di residenza non nota e, 
come sopra riportato, 2 nel foggiano. 9 i decessi in tutta la 
regione. La saturazione delle Terapie Intensive pugliesi si 
attesta a 7.9% (il 30% viene indicata come soglia critica, 
oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 44 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-6 
rispetto al giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.510.077 test, 
con 223.182 pazienti guariti e 21.177 
persone attualmente positive. I 
dati sono stati forniti dal direttore 
del dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In 
provincia di Foggia, da quando si è 
diffuso il Covid, sono 44.816 i casi 
positivi registrati. 
VACCINI 
In Puglia sono state ricevute 
2.657.035 dosi e ne sono state 
somministrate 2.441.358 (91.9%). 
823.895 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 36 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 26 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei soggetti 
tra i 60 ed i 69 anni. Da oggi via 
libera alle vaccinazioni dei soggetti 
tra i 16 ed i 39 anni.





Kick off 
che grande 

passione.

Il 7 giugno 
Cacciari  
a Foggia.

Il Nero di Troia primeggia ancora.



In queste ore è impegnato a preparare l'ultima puntata, almeno 
per questa stagione sportiva, del fortunato programma Kick Off 
in onda su Teleblu il venerdì sera alle ore 21.00. Novanta minuti di 
programma, come una partita di calcio, dove si è discusso di 
tutto il mondo del Foggia ma anche delle altre squadre del 
territorio e si è parlato spesso di altri sport. Tiziano Errichiello si 
presenta come giornalista serio e determinato. In molti casi ha 
assunto posizioni definite andando anche controcorrente e 
riscuotendo consenso dall'opinione pubblica per aver fatto le 
scelte giuste. Oggi abbiamo voluto preparargli una sorpresa 
dedicando uno spazio alla sua trasmissione che si appresta a 
chiudere questa stagione. Ma sarà solo un arrivederci.

Tiziano Errichiello



Con il termine della stagione calcistica del Foggia 
si chiude anche la stagione della trasmissione 
Kickoff condotta dal giornalista Tiziano 
Errichiello, direttore di Foggiagol, e in onda ogni 
venerdì in prima serata sugli schermi di Teleblu.  
È stata una stagione caratterizzata da vicende 
societarie che spesso hanno preso il sopravvento 
sull'operato in campo dei ragazzi di mister
Marchionni. Errichiello si è sempre distinto per la 
sua professionalità ma soprattutto per l'equilibrio 
dimostrato in ogni puntata andata in onda. Un 
giornalista non si deve mai schierare, soprattutto 
quando le vicende societarie riguardano i soci 
che fanno parte di una squadra di calcio. Il 
programma ha come tema principale raccontare 
la situazione in casa Foggia con notizie, 
indiscrezioni e opinioni degli ospiti in studio. Ma 
non solo, infatti, Kickoff dà la possibilità ai tifosi 
rossoneri di intervenire in diretta tramite 
messaggi WhatsApp o telefonate. Inoltre, durante 
la trasmissione ci sono rubriche, servizi e 
interventi dei giornalisti che si occupano delle 
squadre che il Foggia incontra durante il 
Campionato per fare il punto anche della 
situazione e dell’aria che si respira in casa degli 
avversari.

Anche quest'anno sono stati molti gli ospiti che si 
sono alternati nello studio tra cui i giornalisti 
Gianpaolo Limardi, Alberto Mangano, Roberto 
Parisi, Antonio Di Donna, Michele Gramazio, 
Giovanni Vigilante, Lello Scarano, Tonio Sepa, 
Fabio Lattuchella, Antonio Piazzolla, Mimmo 
Attini, Tiziana Cuttano, Carmine Troisi, e Gabriele 
Mucelli. Inoltre, hanno partecipato anche gli 
avvocati Michelangelo Metta, Luciano De Biase e 
Giulio Valerio; Severo De Felice, allenatore; 
Francesco Scopece, allenatore portieri; Michele 
Ruggiero, consulente di mercato; Stefano Bucci, 
attore; Giuseppe Roberto, esportiamo Foggia; 
Antonio Lo Conte, presidente Anpis Puglia; Guido 
Villani, speaker Calcio Foggia. Ma non sono 
mancati gli ospiti illustri del Foggia: Marco 
Marchionni, Ninni Corda, Filippo Polcino, Edoardo 
Chighine e Sedrick Kalombo. 
L'inizio della stagione è stato caratterizzato dalle 
vicende societarie con la dottoressa Maria 
Assunta Pintus, intervenuta telefonicamente 
durante una trasmissione, ma anche della 
presenza in studio dell'assessore allo sport, Sergio 
Cangelli che è intervenuto per spiegare la 
questione relativa alla cessione delle quote e per 
rassicurare i tifosi che non ci sarebbe stato 
l'ennesimo fallimento. Prima del derby contro il 
Bari, giocato lo scorso 27 febbraio, Errichiello ha 
dato la notizia in anteprima dell’incontro per il 
passaggio di quote dell’ex Presidente Roberto 
Felleca all’attuale Presidente del Foggia, Maria 
Assunta Pintus che si è tenuto proprio il giorno 
della partita che i rossoneri hanno giocato contro 
i biancorossi. 
Anche quest’anno sono state tante le emozioni 
rossonere che si sono provate e raccontate 
durante la trasmissione Kickoff di Tiziano 
Errichiello e siamo sicuri che si sta già lavorando 
alla prossima stagione rossonera. 
Tiziana Cuttano



“Attualità di Dante politico”: ne parlerà il prof. Massimo Cacciari il 7 
giugno alle 17.30 presso il Chiostro di Santa Chiara. L’incontro è 
organizzato dalla società Dante Alighieri Comitato di Foggia, 
Università di Foggia, Spazio Baol, Questioni meridionali e 
Fondazione Monti Uniti. Alla Società Dante Alighieri, e nella 
fattispecie al Comitato di Foggia, si deve l’inserimento 
dell’importante incontro all’interno delle celebrazioni dantesche 
“Dante 2021” nazionali e internazionali. Già da tempo, inoltre, il 
comitato promuove incontri a tema con il prof. Cacciari.

Sono previsti i saluti della 
Presidente della Società 
Dante Alighieri, prof.ssa 
Donatella Di Adila, 
del    Magnifico Rettore, prof. 
Pierpaolo Limone, del 
Presidente della Fondazione 
Monti Uniti, prof. Aldo 
Ligustro, e del Presidente di
Spazio Baol, dott. Sergio 
Colavita. L’incontro sarà 
moderato dalla prof.ssa 
Rossella Palmieri. 
In caso di maltempo 
l’appuntamento si svolgerà 
presso l’Aula Magna del 
Dipartimento di Studi 
Umanistici (via Arpi 176).  
Per garantire il pieno 
rispetto della normativa anti 
Covid e per evitare 
assembramenti è previsto un 
numero massimo di 80 
persone. Gli interessati 
possono prenotarsi 
compilando il seguente 
modulo: 
https://forms.gle/cjBkXefiRd
7AH7Yj8 
Ai partecipanti sarà inviata 
una mail di conferma che 
dovrà essere mostrata 
all'ingresso. 

Dialogo su "Attualità 
di Dante Politico" con 
Massimo Cacciari.
il 7 giugno alle 17.30 presso il Chiostro di Santa Chiara



A pochi giorni dalla proclamazione dei 
finalisti, si avvia a conclusione il viaggio 
di presentazione delle candidature, con il 
penultimo incontro programmato venerdì 
4 giugno (ore 18), in occasione della 
seconda edizione del Premio nazionale “I 
fiori blu”, sostenuto dalla Regione Puglia 
e dal main sponsor Sanità Più, promosso 
dall’associazione omonima con i partner 
istituzionali Università degli Studi e 
Fondazione Monti Uniti. Di scena 
saranno tre titoli - con un gradito ritorno 
dell’Einaudi - il romanzo ‘La città dei 
vivi’ e il saggio ‘Maestre d’amore’ e – con 
il primo ingresso della casa editrice 
‘Nord’ - il romanzo “La casa sull’argine”.  
Gli incontri saranno visibili sulla pagina 
facebook “I fiori blu - Premio”, in diretta 
televisiva sul canale 72 del digitale oltre 
che in diretta streaming sul sito di 
Teleblu.tv.Interverranno Vincenzo 
Bafundi sostituto procuratore della 
Repubblica, Alessandra Benvenuto  
direttrice artistica del Premio “I fiori 
blu”, Micky de Finis giornalista e 
capoufficio studi di  
Confindustria, Teresa D’Errico docente 
del Liceo ‘Marconi’, Annalisa Amorico 
studentessa del liceo  
“Lanza”.

Al Concorso Enologico 
Internazionale Città del Vino, 
giunta alla XIX edizione, al 
Castello di Levizzano di 
Castelvetro di Modena anche la 
provincia di Foggia ottiene un 
importante risultato. 
Nelle gran medaglie con il 
miglior vino rosso, l'Igt Puglia 
biologico Nero di Troia 
"Vibrans" 2019 dell'Azienda 
Agricola Le Torri di Cerignola 
(Foggia), che si aggiudica 
anche il premio BioDivino di 
Citta' del Bio, con il punteggio 
di 94.4 (per la classifica di 
BioDiVino e' anche il miglior 
vino bio in assoluto).

Al Nero di Troia "Vibrans" la 
medaglia d'oro come miglior 
vino rosso e come biologico. 

Ancora tre 
autori per 
il festival, 
in attesa 

dell'ultimo 
evento 
prima di 

scoprire il 
vincitore.





resettare il passato e affidarsi a 
figure con cui programmare il 
futuro rossonero. Farebbe bene il 
club ed i suoi maggiori esponenti 
a fare quanto meno chiarezza 
sulle intenzioni e sui programmi 
perché con il silenzio si finisce per 
essere travisati e far serpeggiare 
tra i tifosi il malumore diffuso 
dalle tante voci messe in giro “ad 
arte”, giornalmente, dal giorno 
successivo il derby di Bari. Le 
domande più frequenti sempre le 
stesse ed il dubbio che il silenzio 
possa celare gravi problemi di 
natura economica ed 
organizzativa. Si fa strada anche 
l’ipotesi che si possa continuare a 
puntare sui giovani provenienti 
da Società di A e B che, alla luce 
della positiva stagione degli 
under, potrebbero parcheggiare 
in Capitanata i migliori ragazzi 
da mettere in vetrina in una 
piazza come Foggia da sempre il 
sogno dei talenti di club 
importanti. Se sarà ancora Ninni 
Corda la mente del Foggia che 
verrà siamo certi che bisognerà 
lavorare per non ripetere gli
errori del passato. Un portiere da 
affiancare ad Ermanno 
Fumagalli, un estremo difensore 

ripartire anche da zero per costruire 
una squadra che si faccia rispettare.

Di Tiziano Errichiello

Continua a stringersi il cerchio 
intorno alle formazioni impegnate 
negli spareggi playoff che 
designerà il quarto posto al sole 
per la promozione in serie B. 
Anche ieri non sono mancate le 
sorprese con l’eliminazione a 
sorpresa del Catanzaro, tra le 
favorite alla vigilia, mentre hanno 
confermato i pronostici della 
vigilia l’Alessandria, il Padova ma 
soprattutto l’Avellino di Piero 
Braglia che, in semifinale, diventa 
l’avversario più accreditato per la 
vittoria finale. In semifinale anche 
l’Albinoleffe che sogna di tornare 
in serie B dopo ben 18 anni. 
Ancora una decina di giorni e 
conosceremo il nome della squadra 
che farà compagnia a Ternana, 
Como e Perugia già promosse 
direttamente come vincitrici dei 
tre gironi di Lega Pro. Intanto in 
casa Foggia si continuano a vivere 
giorni intensi, giorni di 
spasmodica attesa per conoscere il 
futuro del Foggia che sarà. Ma 
nulla trapela, neanche la ben che 
minima indiscrezione se non la 
sensazione che probabilmente si 
andrà avanti con il progetto che 
questa compagine sociale ha 
ereditato nel momento in cui il 
Presidente Pintus ha acquisito 
l’80% delle quote del Calcio 
Foggia 1920. Progetto che 
dovrebbe proseguire con il duo 
Corda-Marchionni alla luce degli 
ottimi risultati ottenuti nel 
Campionato appena concluso. Non 
ci sentiamo neanche di pensare ad 
una valida alternativa o all’ipotesi 
tanto remota che si possa 

che possa entrare in concorrenza 
con il numero uno tra i migliori 
della categoria. In difesa 
bisognerà inserire un paio di 
elementi capaci di rinforzare un 
reparto che avrà ancora per un 
altro anno le prestazioni di 
Gavazzi, Germinio e Del Prete con 
quest’ultimo che dovrà dare 
certezze sul suo recupero fisico. A 
centrocampo si potrebbe puntare 
ancora sulla permanenza di 
Morrone per il quale andrebbe 
trattata la possibilità di vestire 
ancora rossonero in un reparto
che potrà contare, a meno di 
sorprese, di Salvi, Garofalo, Said 
e Di Jenno se si decidesse di 
trattenerlo considerate le richieste 
che giungono per il laterale 
esterno sinistro. In avanti si 
dovrebbe ripartire dalla splendida 
stagione di Alessio Curcio a cui 
vanno affiancati quanto meno 1-2 
attaccanti di peso che sono 
mancati nel Campionato in corso. 
Un esterno e probabilmente un 
bomber da doppia cifra che alzino 
la famosa asticella, di cui tanto si 
parla, di una formazione che sia in 
grado di recitare un ruolo 
importante nella prossima annata 
agonistica.       
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al brindisino Omar Brigida il torneo 
nazionale open di San Severo.
Omar Brigida, brindisino classe 
1999, tesserato per il C.T. Mario 
Stasi Lecce, si è aggiudicato il 
TORNEO NAZIONAE OPEN – 
CONCESSIONARIA MOTO 
GRECO con montepremi toltale 
di € 2.000. La competizione 
patrocinata dal Coni Puglia, dalla 
A.n.s.Me.S sezione Foggia, e 
dalla Città di San Severo, si è 
svolta dal 20 al 30 maggio 2021. 
La finale del tabellone principale 
del torneo organizzato dal circolo 
sanseverese è stata difficile. 
L’incontro ha visto di fronte due 
pugliesi doc entrambi testa di 
serie del seeding. Da un lato la 
t.d.s. nr. 1 del tabellone, 
Giuseppe Tresca, classifica 
italiana 2.2, barlettano classe 
1997 e tesserato per il C.T. Hugo 
Simmen di Barletta, già nr. 982 
della classifica mondiale ATP,  
dall’altra la t.d.s. nr. 3 del 
tabellone Omar Brigida, classifica 
italiana 2.3. 
Come ogni finale che si rispetti, 
ad esclusione di qualche rara 
eccezione, la partita non è stata il 
migliore incontro giocato nei 
campi dello Sporting Club San 
Severo. Omar Brigida, sin da 
subito ha imposto il suo gioco, 
prevalentemente da fondo campo. 
Tresca sente la stanchezza degli 
incontri giocati al mattino nel 
campionato a squadre di serie B 
con il circolo barlettano e non 
riesce ad opporsi come vorrebbe a 
Brigida. Dopo poco più di 
novanta minuti l’incontro si 
conclude con il risultato finale di 
6/1 6/3 per il giocatore 
brindisino.

Giovedì 3 giugno 2021

Alla coppa delle Regioni sul 
terreno di piazza di Siena a Roma 
la Puglia riesce ad ottenere il 
quarto posto con il risultato di 
Francesco Palladino su paullo Z 
(tecnico Francesco Scuderi). Tra 
i risultati raggiunti dal giovane 
fsntino anche la qualificazione per 
ila gara di qualificazione alle 
finali individuali dove si è 
classificato al secondo posto. 

Possiamo essere orgogliosi di 
avere un cavaliere giovanissimo
come concittadino che ha 
calpestato il campo ovale verde 
“in erba" di piazza di Siena 
nella capitale un campo 
calpestato dai più grandi cavalli 
e cavalieri al mondo. 
Un obiettivo che apre le porte 
ad un futuro importante. 

A 16 anni spinge la Puglia 
al quarto posto a squadre.



Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli


